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第1592回 委員会計画発表例会

2024年7月18日 ㈭ 12：15 岐阜グランドホテル 司会 L.高橋 彌喜

岐阜南ライオンズクラブ例会報告書

～ 2024 - 2025 ～

334 複合地区 スローガン

ライオンズクラブに在籍している意義を今一度見直し、
物心両面で実り多いクラブメンバーを目ざそう！
～クラブで友と出逢い、友と大いに語ろう～

人々に健康と希望を!! We Serve
楽しくなくちゃライオンズ

ニーズにこたえるライオンズクラブ
感謝でかえよう複合地区から

334-B地区 スローガン

岐阜南ライオンズクラブ会長方針

開式ゴング

国旗及びライオンズ旗に礼

国歌並びにライオンズヒムの歌斉唱

会長あいさつ

334-B地区 名誉顧問委嘱状の伝達

前年度会計 決算報告

前年度会計 監査報告

新年度 予算案

《食 事 懇 談》

例会プログラム 会長あいさつ

第一副会長 L.金森 俊憲

今日は加藤会長の代理ということで、私は第三副会
長の予定を飛ばしましていきなり第二副会長になりま
して、そして今回会長あいさつとの事で2年前倒しの
初ゴングとなります。ちょっと早目の練習をさせて頂
きます。今日は皆さんご承知の通り、会長を含め十数
人の方が長良川国際会議場での「第60回献血運動推進
全国大会」に参加されておりますので、見ての通り非
常に寂しいと言うか、こじんまりと言うか、人数もで
すけど部屋との比率が寂しい例会となっております。
私も日本赤十字の名誉副総裁の生紀子様を拝見した
かったんですけど、加藤会長そして第二副会長の豊田
ライオンも欠席という事で「私が居ないと例会が成り
立たないと、絶対休むなと、風邪引くな」と言われま
して、何とか健康でこの場を迎える事が出来ました。
今日の例会は各委員長からの「今年度の計画発表」が
ありますので皆さんしっかり聞いて頂ければと思いま
す。では一日宜しくお願い致します。

第一副会長 Ｌ．金森 俊憲

第一副会長 Ｌ．金森 俊憲

第一副会長 Ｌ．金森 俊憲

前会計 Ｌ．豊田 英司

前会計監査 Ｌ．安江 靖和

財務委員長 Ｌ．豊田 英司

各委員会から計画発表

①出席委員会

②会則及び付則委員会

③財務・LCIF・大会委員会

④会員委員会

⑤計画委員会

⑥MC委員会

⑦青少年健全育成委員会

⑧障害者高齢者福祉・環境保全委員会

ＴＴ登場

アクティビティ・委員会報告及びご案内

幹事報告及びご案内

出席報告

会計報告

次回例会のご案内

8月1日（木） 岐阜グランドホテル 12:15

『教養例会 メンバースピーチ 会長 Ｌ．加藤 憲

～昭和51年9.12豪雨災害の記録・記憶から～

また会う日まで

閉会ゴング

副委員長 Ｌ．大澤 輝余子

委員長 Ｌ．長谷部 紀之

委員長 Ｌ．豊田 英司

委員長 Ｌ．大島 恵子

委員長 Ｌ．土本 俊一

副委員長 Ｌ．藤井 利也

委員長 Ｌ．吉田 直美

委員長 Ｌ．山崎 久喜

前ＴＴ Ｌ．浅野 儀頼

各委員会

幹事 L.可児 隆

出席委員

前会計 L.豊田 英司

計画委員 L.高橋 彌喜

第一副会長 Ｌ．金森 俊憲

第1592回 委員会計画発表例会



「岐阜南ライオンズクラブ 松波 英一殿」

委嘱状
貴ライオンを2024年-2025年度
334-Ｂ地区名誉顧問に嘱します。

ライオンズクラブ国際協会334-Ｂ地区
地区ガバナー 丹羽 浩康

以下同文で、松波 英寿ライオンにも来ております。

334-B地区名誉顧問委嘱状の伝達 L.金森 俊憲 各委員会からの発表

前年度会計 決算報告 前会計 Ｌ．豊田英司
新年度 予算案 財務委員長 Ｌ．豊田 英司

前年度会計の L. 豊田
英治より前年度の決算
報告があり、その後
新年度予算案の報告が
ありました。

Ｌ．豊田 英司

①出席委員会 副委員長 Ｌ．大澤 輝余子

事業の目的として、出席率のメイキャップ100%を目
指します。100%にするにはどのようにしたら良いのか
模索しないといません。
あと会員一人一人に声を掛け明るく楽しい雰囲気作り
になるような委員会にしたいと思います。メイキャッ
プをした場合は「出席」扱いとする。但し皆勤賞は対
象になりません。議員活動等の公欠は「出席」扱いと
します。これは皆勤賞に該当します。病欠に関しては
入院は「出席」扱いとします。但し皆勤賞は対象外で
す。慶弔・病欠については「出席」扱いとしますが皆
勤賞は対象外です。ファインについて、遅刻・早退に
ついては500円、欠席者のファイン1,000円、無断欠席
の場合は3,000円とします。

②会則及び付則委員会 委員長 Ｌ．長谷部 紀之

本年度はスピリッツの改訂から5年目にあたります。
本来ならスピリッツごと印刷をし直すところですが、
予算的な問題もあり今のスピリッツの中で今にそぐわ
ないものを書き出して、一枚の紙にまとめまして皆さ
んにお配りしたいと思います。それに関しては今まで
のスピリッツと変更があれば出して下さいとの話を
我々の委員会と、会長・幹事はもちろん、第一、第副
会長の方にもお願いしておりますので、提出をお願い
致します。

前年度会計 監査報告
前会計監査委員 Ｌ．安江 靖和

前年度会計監査委
員のL. 安江靖和よ
り監査報告があり、 
適正に処理されて
いたとの報告が
ありました。

Ｌ．安江 靖和



例会プログラム③財務・LCIF・大会委員会 委員長 Ｌ．豊田 英司

財務に関しましては先程次年度の予算案を表記させ
て頂きましたので、それに則って進めていきたいと
思っております。LCIFに関しても先程お願いしました
ように、千ドル献金等お願い出来ればクラブ運営も楽
になりますので宜しくお願いしたいと思っております。
大会ですが今期に関しましては2025年４月19日に第71
回地区年次大会が多治見バロー文化ホールで開催され
ます。昨年はバスを出して現地に向かいましたが、参
加人数にもよりますが、今期に関しましても、ある程
度の参加人数がございましたらバスを出したい考えは
ありますので宜しくお願い致します。また5月には第71
回334-B複合地区大会があります。これはまだ場所と日
程が分かりませんが開催されますので、お時間がある
方は参加して頂ければと思います。最後に国際大会で
すが、2025年７月４日～8日までメキシコのメキシコシ
ティで開催されます。中村さん宜しくお願い致します。
お一人でも多くの方が参加頂ければと思っております。

④会員委員会 委員長 Ｌ．大島 恵子

会員委員会で計画する事は何もございません。ただ
皆様がこの例会日に楽しく過ごしたかどうかを見守る
のが会員委員長の仕事のようです。それと先程も予算
の中に１名の会員の予算が組み込まれておりました。
どうぞ皆様ご紹介頂いて是非とも入って頂ける方をお
連れして頂きたいと思います。

⑤計画委員長 委員長 Ｌ．土本 俊一

皆様の所に例会プログラムは配らせて頂いており
ますが、全24回のプログラム滞りなく進めさせて頂
ければと思っております。加藤会長からのメッセー
ジで今年はメンバースピーチを増やしたいと言われ
ておりますが、次回加藤会長がメンバースピーチに
なってございますが立候補のある方がいらっしゃる
方はご協力いただければと思います。教養例会も後
半何回か入れさせて頂いていますけど、メンバース
ピーチと出来れば外部の方の講演も織り交ぜられれ
ばと思っております。羽島LCさんと長良川LCさんは
外部の方との事で、11月の羽島LCさんとの合同例会
は、日赤の方に能登半島地震の報告を、あと2月の
長良川LCさんとの合同例会では柴橋市長にご講演頂
くという形で予定を組ませて頂いております。あと
持ち出し例会もやらせて頂いて楽しい例会になるよ
うにと思っておりますので、皆様ご出席の方宜しく
お願い致します。

⑥MC委員会 副委員長 Ｌ．藤井 利也

今期の計画としましては、①例会写真撮影と例
会報告書の作成。②アクティビティの活動風景の
写真撮影。③ホームページの更新。④サークルス
クエアの活用促進。アプリの使用が４割程度であ
る為、今期目標としましては70％の利用目標を掲
げております。⑤会員手帳は電子版が完成しまし
たら皆様にメールで送信する予定です。



例会プログラム

TT登場 前TT Ｌ．浅野 儀頼

あとメルカリを利用し、今期「環境福祉委員が実施さ
せるライオンズファーム」の費用に充てたいと思って
おります。これはまだ理事会で承認されておりません
ので、何とか承認され少しでも活動資金に充てたいと
思っております。

⑦青少年健全育成委員会 委員長 Ｌ．吉田 直美

今回の活動として能登半島の子供達に何か支援が出
来ないかという事で、輪島高等学校の方から、ポータ
ルサイトを通じて、体育館の中の用品がかなり使えな
くなって支援をして頂きたいとの事でしたが、全部は
出来ないのですが、クラブの方から予算を頂いてモル
ク５セットと体操用マット6枚を手配しました。７～8
月中には石川県に発送する準備が整っておりますので、
向こうに着き次第、会長はじめ委員会の皆さんと一緒
に行って贈呈式をやりたいと思っております。２つ目
は毎年の様に盲学校・聾学校の表彰です。これは恒例
行事としてやっていきたいと思っております。ただ内
容は見直そうかなと思っております。あともう1つは小
森ライオンの所が主体でやられる子供達のお仕事体験
という事で、これをクラブとして一緒に参加させて頂
きたいという事で３つの柱で活動していこうと思って
おります。

⑧障害者高齢者福祉・環境保全委員会
委員長 Ｌ．山崎 久喜

ご報告

今年度の実施する事は、畑を借りましてジャガイ
モ・大根・玉葱を植える事が３本柱です。ジャガイ
モを30株植えまして予定では450個くらい獲れる予
定です。そのうち100個を菊池ライオンの所へ、も
う100個を市川ライオンの所へ、もう100個を社会福
祉法人「舟伏」へ寄付。残り150個をライオンズで
販売にするかお土産にするか、ドネーションの額に
よって持って帰って頂くかは考えさせて頂きます。
お配りしている図面に関しては、藤井ライオンがご
厚意でやって頂いております。整地の方は矢野ライ
オンの所でやって頂きました。ありがとうございま
した。

◇松岡 洋良 ￥5,000

先日の麻雀大会にて、初回大会に続き優勝させて
頂きました。運だけで生きている私としてはまさに
本領発揮できたかと思っております。また次回も楽
しみにしております。開催の段取りありがとうござ
いました。

◇安江 靖和 ￥10,700

麻雀大会余り金

（岐阜南ライオンズクラブ）

1.7月6日（土）14:00 麻雀クラブ（鏡島ホール）
2.7月11日（木） 会計監査（事務局）
3.7月18日（木）13:20 第60回献血運動推進全国大
会
4.7月9日（火）       国際協会より会費請求
(310,470円）
5.LCIF献金   L.藤井 利也より1000ドル献金
(160,699円）



例会プログラム

ご案内

会計報告 会計 L.加藤 知彦

出席報告  出席副委員長 L.大澤 輝余子

正会員 50名 出席 45名
出席率 90%

〔献血協力者〕 累計 106,181人（6月末付）
〔ライオンズレート〕７月・・・１USドル
160.698247円

【次回例会のご案内】

8月1日（木）12：15
岐阜グランドホテル

「教養例会 メンバースピーチ」

ファイン・ドネーション ￥44,700

(岐阜南ライオンズクラブ）

7月21日（日） 9:00 マーサ21
献血活動 献血推進委員会
学生献血活動 清掃活動

（ライオンズクラブ国際協会・334-B地区
第1R・第3Z その他）

7月25日（木） 13:00
 第1回 キャビネット会議/TKPガーデンシティ
PREMIUM

（ライオンズクラブ国際協会・334-B地区
第1R・第3Z その他）

1.第106回ライオンズクラブ国際協会 6/21～25
オーストラリア メルボルン
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